
 

FEVRIER 2023  
 

REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 

 

Destinataires : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Isabelle TISSOT, Guillaume CORRE, Océane 
MARCHAND, Mathieu ALLIOT, René LEGOFF, Florent BAUDERE, Thierry DEPIERRE, Gérard DELVAL 

excusé(e)s : Maamoun BERNICHI, Alexis CRIBLEZ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

o Introduction : Sandrine – Etat des lieux à J+60 :  
- Depuis 2 mois, de nombreux sujets furent traités, la charge de travail est très 

importante, le poste de secrétaire est également mis à contribution de façon plus 
intense. 

- Les enjeux sont forts, on nous attend au tournant, nous devons être présent aussi bien 
au niveau de nos partenaires et usagers. 
 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR À L'ARC DE L' 

COMPTE RENDU 
Réunion du mardi 23 avril 2024 

Logis du club d’Orsay - 20 H 30 -  

o Introduction : Sandrine – Etat des lieux à J+60 :  
§ Fonctionnement 
§ Objectifs 
§ Organisation 

 
o Trésorerie, compta : Océane & Isabelle : Budget 2024, projections, & préconisations  

- Point subventions : ce qui a été fait, …objectifs …… 
- Point salariés : ce qui a été fait, …objectifs …… 

o Tour des différentes commissions : ce qui a été fait, …objectifs …… 
 

o Travail en ateliers : (Suivant le temps ) les moyens de communication, les médailles , 
prépa saison salle, les stages de la rentrée, séjour de Chamarande évolution, … 
 

o Les points à débattre :  
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§ Fonctionnement 

Décision : important d’avoir les avis de chacun, communiquer et ensuite prendre des décisions et les 
assumer ensemble. Etre solidaire. 

Rigueur : dans le traitement de tous l’ensemble des sujets 

Transparence : on dit se qu’on fait et on fait ce qu’on dit 

Engagement de chacun :. On a une responsabilité pour l’ensemble des compagnies 

Entraide / fraternité  

 

o Trésorerie, compta : Océane & Isabelle : Budget 2024, projections, & préconisations  

La saisie des lignes comptables est à jour). 
Laurence enregistre ses factures dans un logiciel et la trésorerie reprend sur un autre logiciel 

10000€ de charges mensuelles + frais diverses  

- Point subventions : ce qui a été fait, …objectifs …… 

FDVA fait en février   Subvention CD91. 

ANS : 22000€ demandé à hauteur de 25% du budget des actions 

 
o Point salariés : ce qui a été fait, …objectifs …… 

- Anticipation des actions par rapport à 2025 
- Proposition d’Hugo Tonnaire comme candidat qui pourrait répondre à certaines 

taches du comité à hauteur environ de 400h 
- Un planning a été proposé afin de répondre à notre besoin + son référentiel de DEJEPS 
- Projet de développement du comité pour nos jeunes 
- Maintenant que cela se stabilise : planifier le rendez-vous des salariés 

 

Tour des différentes commissions : ce qui a été fait, …objectifs …… 

o Présidence : réunion à la ligue le 22/04/2024 – la date de la prochaine AG élective sera le 12 
octobre 

28 équipes en DRJ / Formation run archery à planifier 
CR nature à Saint Vrain  
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Dates à retenir : 
CR salle Jeunes : 08/09 février 2025 
CR Salle Adultes 15/16 février 2025 
Réunion des commissions :  
Formation : 30 mai à Chennevières 
Commission sportive : 1er juillet en visio 
Commission jeunes : 18 juin  
Jeux du tir à l’arc ce weekend à Marcoussis déplacé aux Ulis 

 
o Commission débutant : appel à candidature pour les concours : 5 dates à donner 
o Commission sportive : 25/26 janvier, 1er/2 février   
o Commission communication :  

Le Site a été mis à jour grâce à une réunion de travail avec Guillaume et Thierry qui ont 
recensés les écueils et les besoins du site. Conseils pris auprès de Maamoun pour les aspects 
techniques. La difficulté de la communication réside également sur la réactivité de nos 
articles, d’où la possibilité de concevoir une newsletter ? à réfléchir. 

o Commission matériel : le mur de tir a besoin d’être démonté afin de remplacer des bandes 
stramit. 

Afin d’optimiser l’achat, demander à tous les clubs pour achat de stramit 

En suspens : Décision à prendre pour Chamarande : vers le 20 juillet à Chamarande ou fin aout à 
Dourdan.  

o Prochaine réunion : 

Mardi 11 juin– terrain de Morsang sur Orge 20h30 

 

Le secrétaire : Alexandre CHRETIEN La présidente : Sandrine TARDIEU 


